



Wir nehmen in Trauer Abschied von unserem Mitarbeiter

Herrn Dirk Rohs

der am 16. Januar 2026 im Alter von 64 Jahren verstorben ist.
Wir bedauern zutiefst seinen allzu frühen Tod.

Herr Rohs war seit 1990 in unserem Hause tätig, zuletzt bei der Annahme/Verladung im Energiewerk.

Wir haben Herrn Rohs als zuverlässigen, pflichtbewussten und hilfsbereiten Mitarbeiter kennen und schätzen gelernt. Er fand bei Vorgesetzten und Kollegen stets große Anerkennung. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Vorstand, Betriebsrat und Mitarbeiter werden ihm stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Energieversorgung Offenbach AG